

QUATRE PERSONNES ONT VU UNE SOUCOUBE VOLANTE A ABLAIN-SAIN-T-HAZAIRE (P.-DE-G.)

Une soucoupe volante (?) a été aperçue à Ablain-Saint-Nazaire, dans la soirée du dimanche 3 octobre, par M. Louis Lherbier, Agent général d'assurances, rue Marcel Lanchino. Ce dernier se trouvant dans sa cour fut intrigué par la présence d'une petite boule rougeâtre semblant se mouvoir dans les airs, en direction de Villers-au-Bois. Il concentra son attention sur cette boule qui se déplaçait vers Ablain et grossissait rapidement.

Il appela alors son épouse, ainsi que M. Robert Mairesse, employé aux Mines et l'épouse de ce dernier. Les quatre personnes aperçurent très bien la chose qui prit en fin de compte la forme d'une marmite tournant sur elle-même.

Puis, au bout de quelques minutes, cet objet étrange s'éleva rapidement dans les airs et disparut à la vue.

Notre correspondant nous assure que l'on peut avoir une entière confiance au xdires de MM. Lherbier et Mairesse, comme à ceux de leurs épouses, ey qu'il est certain qu'il ne s'agit nullement d'une hallucination de leur part.